
 中華醫事科技大學 111-2學年度與校長有約會議紀錄 

112年 05月 18日 

一、會議時間：112年 05月 18日（星期四）下午 12點 25分 

 

二、會議地點：本校第一會議室 

 

三、出    席：如簽到表 

 

四、列    席：如簽到表 

 

五、主    席：黃會長 宥心                                      紀    錄：王 佳 瑀 

 

六、宣布開會： 

 

七、主席致詞：本次活動有事先提出問題並詢問各位同學，在等下的提案中會做提問，各系代表有 

              問題的話可在臨時動議中提出，會有人幫忙做回答的問題。 

 

八、校長致詞：先感謝學生會對整個學校學生的活動學生的意見的反應，希望學生會能更強大，也 

              會請學務長做學生會的後盾 

              (一)希望學生會與系學會代表幫忙宣導反詐騙的部分 

      (二)有不明人士以各種理由隨意進出教室作偷竊行為，已於昨天由教官室帶回並發 

          現維之前竊財務的人士在校園的安全與寧靜部分請學生會與各系學會代表務必 

          打這些訊息跟同學說明，請馬上反應教官是以保證人身跟財務的安全 

      (三)最近有很多交通事故，所以請學生會與各系學會代表幫忙協助宣導交通安全問 

          題，尤其剛拿駕照的人 

      (四)希望各位學生領袖能繼續支持學校活動也希望學生會、議會、各社團各系學會 

          在 55校慶時能有更多精彩表現的想法的話可與校長 學務長的各式會議上提出 

          反映 

 

九、討論事項： 

案 由 一：心理假的部分，提請討論。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(學輔中心):學務長有與李德修主任有討論也有與問過鄰近幾個學校的作法， 

          心理上的方面學校與教育部都是重視這層面的，至於是否落實會再另外的相關會議做一 

          個討論。 

 

案 由 二：K棟洗手台堵塞及損毀的問題。 

說    明：略 



決    議：校方回覆(總務處):校方會利用暑假時間把 K棟洗手台作一次巡檢總務處會做相關處 

          理，暑期施工方面也會較方便同樣呼籲各位同學不要到廚餘在洗手台，應該一起維護 

          公共財產。 

 

案 由 三：樹根隆起的部分。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(總務處):樹根隆起的部分會請總務處環境保護組去巡視，尤其學生通道的地 

          方 。 

 

案 由 四：學生餐廳及商店問題。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(總務處及全家營業部): 

(1)除了八方雲集外，希望可引入其他知名店家至學生餐廳。 

A:對於知名餐廳全家營業部也有在對知名店家做招商的動作，但因為學校會有將近四個 

  月的寒暑假空窗期，所以很多店家都會顧慮這個，請各位同學諒解 

(2)大全家沒有提款機、沒有販售冰淇淋，希望校方能跟營業部溝通，要求增設。 

A:提款機有請銀行那邊來做評估，而冰淇淋機也已經有請全家營業部來做評估，兩者皆 

  需等評估結果出來才能做打算 

(3)校內可簽約百元理髮以供應民生需求。 

A:百元理髮的部分因為分給全家的場地不足所以設置方面會較困難，之後可能會請員生 

  社來設置 

 

*有廠商來跟校方洽談要引進熱食的販賣機,有各樣式的販賣機,引進還是會以放在宿舍

為主;至於機台種類會請學生會幫忙收集學生意見;初步規劃為在宿舍,也可提出意見在

學校哪裡也設置。 

 

案 由 五：警衛態度問題。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(總務處): 

警衛部分會告知當口，我們當口會有四名守衛，那我們會每個都會告知，同時也會告

知他們管理公司，請他們公司派員來不定期督導。透過這樣的機制，同學有任何的問

題也可以直接跟我們總務處這邊反應，如果說警衛的態度上有任何的問題，詪我們反

應到，我們當下就會告誡這些守衛。我們會跟警衛做這樣子的教育訓練，這部份我們

會持續辦理。 

 

案 由 六：護理大樓前草地擺設問題。 

說    明：略 

決    議：護理大樓前的黑面琵鷺裝飾，已派營繕組處理 



 

案 由 七：校內鳥類排泄物很多。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(總務處): 

         同學有提到架設網子，我們也有請廠商評估過那是有困難的，因為他們有提到說如果要 

         架設，是整面牆都要鋪設，從頂樓到一樓，估價要兩百多萬。因為學校的經費要利用在 

         其他建設上讓學生使用，我們就還在觀望當中。剛剛同學有有提到說，清掃排泄物不只 

         同學出來掃，我們教職員也要一起出來掃，這方面我們會在接下來的行政會議中提出。 

 

案 由 八：磁磚掉落安全隱患。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(總務處): 

同學有提到架設網子，我們也有請廠商評估過那是有困難的，因為他們有提到說如果要

架設，是整面牆都要鋪設，從頂樓到一樓，估價要兩百多萬。因為學校的經費要利用在

其他建設上讓學生使用，我們就還在觀望當中。剛剛同學有有提到說，清掃排泄物不只

同學出來掃，我們教職員也要一起出來掃，這方面我們會在接下來的行政會議中提出。 

 

案 由 九：樓梯清潔問題。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(總教官室): 

          之前有反應的幾間廁所，我們都有加強巡邏，例如 J棟五樓、和 K棟的幾間廁所。但 

          是現在抽菸都在 K棟陽台、三樓到九樓的樓梯、和 B棟後方、汽車停車格，都是比較 

          多的。那教官室這裡我們都有規勸過，有些送衛生局去做開罰，因為記過沒有用、規 

          勸沒有用，罰錢比較有效果。 

 

案 由 十：停車證問題(一)。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(總教官室): 

          從去年開始施行之後有出現問題，出現貼的問題，或磁條感應問題，承辦的教官也已   

          經聯絡了承辦公司，磁條、一些東西也都換新了。同學如遇到磁條有問題，那就拿原 

          本的磁條去教官室做更換。 

 

案 由 十一：停車證問題(二)。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(總教官室): 

          關於 eTag感應速度問題，已有編列經費，那我們這邊會做處理，就不會出現感應過慢 

          的情形發生。 

 *校方有爭取到 20輛 U-bike,會設置在校門提款機旁,預計在下周裝設完畢,若使用率高



未來交通局會再做增加的動作;未來文華一街會設置紅綠燈,以保證學生的交通安全。 

 

案 由 十二：學輔經費相關問題。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(生動組): 

          同意每人每日住宿費由 500元調整至 700元。 

 

案 由 十三：學校網路問題。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(圖資處): 

1.無線網路問題：學校的無線網路是限制在學校的開放空間，那一般教室附近不太會

有無限網路，只會有稍微收的到，希望同學上課時間可以認真學習，如果同學們有更

明確的位子我們會再做測試 

2.電信業者問題:公共電信，目前是找中華電信，請中華電信在宿舍、還有一些學校地

下室、訊號不良的地方去做強化，其他業者比較沒有辦法。 

 

案 由 十四：飲水機水質問題。 

說    明：略 

決    議：校方回覆(總務處): 

          因為全校統一都是賀眾牌，每個月都會去巡檢，學生可以明確說出哪幾台，會請他們 

          來檢查，特地針對那些比較奇怪的飲水機，做基本的檢修。 

 

十、臨時動議：無 

 

十一、散  會： 

 

 

 

主    席：黃 宥 心                                               紀    錄：王 佳 瑀 
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112.5.1會議簽到 

 



 

秘書長  學生會長  指導 

老師 

 

 


